
役員会（2011.8.27）の概要報告

１ 出席者等 現在の役員（理事・監事）数の合計で２３名のうち、

出席 会長・岸副会長等合計６名、委任状提出の欠席１３名、欠席４名

２ 議事次第

(1)決算、決算見込み及び来年度の予算を含む経理問題 承認された。

(2)来年度の役員選任 次期２年間の役員候補の選任問題

①新役員の選出も話し合われたが、とりあえずは現行体制でいくこととし、適任者の

補充等も含め、今後の要検討課題ということになった。

②現行役員については、基本的に延長・継続の線ということで、これは基本的に了承

され、詳細は会長・事務局に委任された。

③個別には次の方向となった。

ア 現在監事の一人について、現理事とポスト交換を考える。

イ 現相談役お二人については、長年の当会の功労者であるが、各種事情から次期

の相談役には推薦しない。

ウ 前２項以外に残る現役員・顧問については、全員同じポストで留任することを

要請するが、個々人の意向確認を要する。

④意向確認のうえで、適宜調整が必要であれば調整して、総会での再選手続に入るこ

とになる。

(3)秋の総会の手順 基本的に昨年どおりでよいと了承された。

具体的に、日時は、ファミリーサーチのご協力で、１１月５日(土)PM３：００～５：

００に、東京都港区の地下鉄広尾駅付近の末日聖徒イエス・キリスト教会の東京神殿別館の

礼拝堂 で開催する。

講演：平野明夫氏（國學院大學講師兼千葉県文書館勤務）による松平・徳川氏関係の話が

内容となる予定。

当日会費の額及びその後の懇親会の額・場所等の手順など……これらも例年通りというこ

とで了承された。

３ その他 欠席役員からのご連絡も紹介されたが、その辺も踏まえた検討・対応

ということで、主なものは次のとおり（順不同）。

○次期会誌の編集 ほぼ予定どおり。関連して、最近TV放映された俳優浅野忠信の米

国人父祖の調査・探索についてファミリーサーチで協力したものという紹介もあった。

○総会については、関心がありそうな人々に対しても、連絡・働きかけをしてみる。

○当会の動向については、HPに適宜、紹介記事の掲載を考える。

○井澤常務理事からは、来年度は３年ぶりに「美濃源氏フォーラム」の東京講座を復活さ

せる予定でおり、会場は東京メトロ西新宿駅徒歩１００ＭにあるTKC中央高等学院の教室で

す、との連絡が入っている。

（以上）


